

TEATRO * FOLKLORE

Murió Pedro De la Barra

CARACAS (DPA).— Pedro de la Barra, creador del Teatro Universitario de Chile, falleció anoche en ésta.

De la Barra, que tenía más de dos años de residencia en Venezuela, murió de un infarto cardíaco.

En Chile, hacia fines de



la década del treinta, fundó, junto con un pequeño entusiasta grupo de estudiantes, lo que se denominó "Teatro Experimental de la Universidad de Chile".

El grupo se desarrolló de tal modo, gracias a la astuta conducción de De la Barra, que con el correr del tiempo se convirtió en una organización de relevancia internacional. En su momento se convirtió en lo que hoy es el Instituto del Teatro de Chile.

Pedro de la Barra vino a Venezuela contratado por el Consejo Nacional de Cultura (CONAC). A pesar de su valiosísima, dilatada y extraordinaria experiencia como forjador de artistas, creador de grupos teatrales, director y productor, no pudo en Venezuela, según lo confesó más de una vez a sus amigos íntimos, realizar la labor que hubiera deseado como "la prolongación de lo que

Murió Pedro de la Barra. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Murió Pedro de la Barra. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)